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現状を鑑みた中での委託延期

の判断は評価。半年後の保護者

への通知に向け、具体策を出し、

保護者や議会の理解を得ること

はできるのか？

そもそも、子ども達や保護者にとっ

て「安定した保育」のためには直

営が一番ではないでしょうか。

保護者にとっては同じ負担

増なのに、市の手続きは丁寧さを

欠いています。もっと市民視点に

たった市政運営を！

１５年ぶり 認可保育所の保育料値上げ

保護者説明会は行わずにも拘わらず

みなみ・さわらびは2018年4月

委託をめざし、ほんちょうは大規

模化の課題解決後に検討。

さわらびの受託者が1年で辞退

したことを受けた再発防止策に

具体案はなく、前回委託の際に

は１年前には保護者に通知して

いたことを理由とする。

公立保育園を2020年に業務

委託、2022年には民設民営の

方針が示されました。何園かは

直営として残すが、詳細は未定。

このタイミングで俎上にあがる

公立園委託、審議は十分？学

童委託も１年延長されており、

同じ轍を踏んでしまうのでは？

「６施設一括整備

は困難」 と、福祉

会館機能+庁舎

の２機能４施設

の先行整備をゆる

ぎない方針とする。

市長発言は、公約撤回としか思えません。

市民説明会開催の求めを「意見として受けとめ

る」とは…“対話”の姿勢はどこへ？これ以上の

先送りはNO!今後の方針を早く定め、市民＆

議会への丁寧な説明と必要な予算措置を!

「子育て環境日本一」に つの疑問
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学童委託トラブル 具体的な再発防止策がないのに

公立保育園も委託の方向性

学童保育所３所2017年4月の委託は見送り

みなみ・さわらび・ほんちょう

※  議長（改革連合①）は
可否同数の場合のみ採決に参加

※ 自民①は欠席により22人で採決

議案の採決結果気

市は、法改正により保育料が

施設利用料になったため、利用

料値上げの説明会は馴染まな

いとしています。
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西岡市長、公約の「６施設複合化」
をゼロベースで見直し
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議会の求め

に応じられず、

関連予算案

を取り下げ。
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「ジャノメ跡地への庁舎建設

＆新庁舎竣工時には第二庁

舎は所有者に返還」という”土

台“以外は「ゼロベースで見直

す」ことを報告。「公約撤回と

は考えていない」と発言。

市長公約
のひとつ

９月議会
報告号
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連盟、緑の党、市民自治をめざす三多摩議員ネットワークなどに参加。

性的マイノリティー（LGBT）の人も自分らしく暮らせる小金井に

このニュースは政務活動費で発行しています。

小金井市ではひとり一カ月３万円を会派ごとに
支給。条例などに則って運用し、支出概要を市

議会ＨＰで公開しています。領収書のＨＰ掲載

など公開度アップを進めます。

来年３月の市議選に

向け取り組むと答弁の

あった、「期日前投票

所」「音声・点字の選

挙公報」の進捗は？

参院選・都知事

選と、選挙が重

なったため、進ん

でいない。

広げよう！政治参加 守ろう！参政権

3月議会で質問した武蔵

小金井駅南口イベントポー

ルへの懸垂幕掲出は？

天候をみながらの掲出。

参院選では３日、都知

事選では９日掲出した。

今定例会では、「期日前投票所設置を求める陳情書」

「投票率向上のためさらなる積極的な広報を求める陳情書」を

全会一致で可決。市民や議会の声を受け止め、実現を！

いずれも主催は緑・市民自治こがねい

議会報告＆意見交換会

議会＆閉会中の委員会報告
など。お気軽にどうぞ！

日時：１１／２３（水・休）
17時30分～19時30分

場所：上之原会館 集会室A 
（本町5-6-19）

市政なんでもトーク

市政や議会へのご意見やご感想、
お寄せください。出入り自由！

日時：11／12（土） 10～20時
場所：カエルハウス

(中町4‐17‐11)

般のえ坂

検索坂井えつ子

坂井えつ子 連絡先 中町4-17-11-1F

TEL：090-1796-7652

Mail：info@sakaietsuko.com

ご 見 ・
ご
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寄
せ く だ さお

伊方原発再稼働強行に抗議し、「原発ゼロ」の実現を求める意見書

＜googleマップより＞

事故時、半島の先端側

に住むおよそ５千人は

孤立するおそれがある

を作成しました。

伊方原発３号機付近には断層帯が通っています。

住民からは地震への不安や再稼働反対の声があるう

え、避難計画にも弱点があります。福島原発事故の経

験や、全原発が停止していたおよそ２年間、電力は足

りていたことからも、原発ゼロの実現を強く求めます。

LGBTを取り巻く

社会状況につい

て、市長の見解

は？

第五次男女共同

参画行動計画に

LGBTの人権、差

別禁止を明文化

しないか。

誰もが平等に暮

らせる社会をめざ

し、人権啓発事

業に取り組む。

男女平等推進審

議会にも伝え、今

後検討する。

性別を限定する

表現は今後見直

しを検討。

市として同性カッ

プルのパートナー

シップを認める取

り組みを。

LGBTへの理解・

支援の課題につ

いて、先進事例を

参考に研究する。

市HP、DVの表

現が「加害者は

男性、被害者は

女性」と一方的。

配慮し変更を。

同性パートナーも

市営住宅に入居

できるよう、条例

改正を。

考え方の整理や

体制の整備など

全庁的な取り組

みが必要。

坂井えつ子のつながる・つなげる街なかミーティング


